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A la comunidad estudiantil de la carrera de Psicología FES-IZTACALA:

Sobre la votación

El día 20 de junio se realizó un censo para saber si la comunidad de psicología quería realizar

una nueva votación para presentar ante jefatura una postura definitiva ante el paro. Los

resultados reflejaron que el 71.1% de la comunidad estaba a favor de realizar dicha votación.

Derivado de esta decisión, se procedió a realizar una encuesta definitiva para decidir si se

levantaba el paro o no. El comité de psicología puso a disposición de la comunidad el

formulario correspondiente el día 22 de junio aproximadamente a las 17:00 hrs., dándole

difusión a través del grupo de los representantes y jefes de grupo, y de la página de Facebook

del comité de psicología. Además, se informó a la comunidad que este se cerraría a las 22:00

hrs. del mismo día.

En él se obtuvo un total de 1593 participantes y consistió en dos partes, siendo la primera en

donde se presentó el ítem: “¿Deseas que se levante el paro?” el cual tuvo cinco opciones,

cuatro de respuesta y una quinta casilla donde el participante podía escribir una opción

diferente.

La segunda parte del formulario recogió la demografía de la población mediante las

preguntas: “¿A qué semestre perteneces?” y “¿A qué grupo perteneces?”



Resultados

El primer ítem fue de carácter obligatorio por lo que se obtuvo un total de 1593 respuestas.

Los resultados en porcentaje y cantidades se desglosan a continuación:

Primera parte: ¿Deseas que se levante el paro? (Ver Anexo 1)

1. A favor, aunque no estén resueltas el 70% de las demandas.

Recibió un total de 42.2% (672) de los votos totales.

2. En contra, porque aún no se han resuelto el 70% de las demandas.

Recibió un total de 37.2% (593) de los votos totales.

3. Abstención.

Recibió un total de 10.9% (173) de los votos totales.

4. En contra, porque aún no se instalan el 70% de las mesas.

Recibió un total de 9% (144) de los votos totales.

5. Otro.

Recibió un total de 11 votos, los cuales están conformados por:

- Dos votos a favor de un Paro Activo;

- Dos votos a favor de levantar el paro, pero bajo la condición de que los

directivos firmen un documento en el que se hacen responsables de dar

solución a las demandas;

- Dos votos a favor de levantar el paro, pero detener el inicio del próximo

semestre hasta que se cumplan las exigencias;

- Dos votos a favor de levantar el paro esperando que se instalen las mesas;

- Un voto a favor de levantar el paro, esperando que en el transcurso del año se

vayan cumpliendo las demandas.

- Un voto a favor de levantar el paro, pero exigiendo que no se dejen de lado las

mesas ni las demandas;

- Un voto a favor, pero bajo la condición de que se fije un plazo límite para

cumplir las demandas y que, si no se cumplían en tiempo, se volviera a paro;

Segunda parte: ¿A qué semestre perteneces?

1. Segundo

Con un total de 32.1% de participación (511 alumnos).

2. Cuarto

Con un total de 24.9% de participación (397 alumnos).



3. Sexto

Con un total de 18% de participación (287 alumnos).

4. Octavo

Con un total de 20.2% de participación (322 alumnos).

5. Recursador, Plan anterior, Posgrado, Artículo

Con un total de 4.8% de participación (76 alumnos).

Por la naturaleza de la información y la cantidad de respuestas a la pregunta “¿A qué grupo

perteneces?” serán omitidas.

Conclusión

Por parte del comité de representantes de la carrera de psicología, les informamos que de

acuerdo con los resultados obtenidos en esta votación, la comunidad ha elegido que el paro

sea levantado. Esto también va justificado a la poca participación e interés de la comunidad

al mantenimiento del mismo, y al desgaste físico y emocional que presentan voceras y

voceros dentro de este comité. Con esto no se pretende abandonar ni ignorar las demandas

que docentes y estudiantes han enunciado; sin embargo el tiempo y esfuerzos invertidos no

han sido retribuidos por parte de la comunidad, y es por ello que extendemos la invitación a

seguir participando en las mesas de trabajo, o en la nueva conformación de un comité si es

que así lo desean, ya que como universitarios, siempre estaremos a favor de la organización

estudiantil independiente. Así mismo, en la página de facebook “Comité de representantes de

Psicología de la FES Iztacala” podrán encontrar la convocatoria para participar en el equipo

de trabajo de las próximas mesas. Igualmente, puntualizamos que las mesas funcionan a

partir de comisiones y, debido a que el paro se ha levantado, la figura de vocerx dejará de

existir de forma provisoria, ya que el organismo que se conforma no es particular de la

carrera de psicología sino un comité estudiantil de la FESI.

Atentamente.

Comité de Vocerxs de Psicología



Anexo 1


